



## オンラインミニワークショップ感想

昨日はありがとうございました

一番心に残っているのは

他の方が「この先どうなるのか・・・」と

Jinko さんに質問をされていたのですが

「どうなるのか?ではなく、どうしたい!のか」が

アセンションでは大事ですね!

Jinko さんから聞くと、エネルギーと共に送られてくる

言葉なのか、自分の中心にとっても響いてきました。

最後のディクシャタイムも、

暖かい心地よいエネルギー包まれて超!幸せでした!

ありがとうございました(((o(?´▽?)o)))

次回もまた参加したいです!



本日はありがとうございました。

クリアリングのワーク体験では

自分は純粹そのものだと伝えてもらった瞬間、

とても自分がクリーンになっていく感覚で

体内に水が 80%、と聞いたとたん、

細胞が潤ってきたのでびっくりしました。

最後のアセンションディクシャを受けた時、

ハートから前進するような、

パワーアップして元気で充実した感覚を感じました

ありがとうございました。



Jinko さんのゆっくりとした優しい心地よいお声と

「なるほどなあ」と感じるお話し 問いかけに、

今まで「アセンションってこんな感じ？」と、

なんとなく知ってるような？漠然としたイメージから、

アセンションしたい！

という思いにだんだん変わってきました。

後半のディクシャタイムでは、頭の上から降り注ぐ何か暖かいものを感じ

胸のあたりがドキドキして、足の先までジンジンする感覚でした。

30分が楽しくって

あっという間に過ぎ、

是非リピートさせて頂きたいです！

ありがとうございました！



Jinko さんのアセンションディクシャはブースセッションで

受けたことがあったのですが<

スカイプでどうやってするんだろう?!と

興味をもち参加しました。

ただ素直に感じてみようと…と！思った瞬間から

体験が始まり

無の空間に私がありました。

そこから、子供のような感覚になって来て、

この感覚しっているーと感じていると

魂の仲間たちが出てきてああ！みんないる～

みんなと一緒にだ～と安心感と喜びが溢れてきました。

一人ひとりの顔を見ていたら、「家族だ～」という感覚になり

ハイアーセルフ高次の存在達も感じてきました。

わあ～集まってくれてる～仲間だ～家族だ～と感動していたら

私のハートが大きくなって

前へ前へ、出よう出ようとしていました。

昔あったマンガのピョン吉のように私のハートから心臓が、

ハート出たがっているのです。

それを感じていると、笑えてきました。感動と笑いがありました。

自分は幸せの中にいるのですね。

素敵な、素晴らしい、幸せな体験をありがとうございました。